



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**PROVISIONES.** Más de mil 600 quintales de cereales, medicina y ropa, están siendo distribuidos en diferentes puntos del país y en esta capital por la Iglesia Adventista del Séptimo Día, entre los millares de

damnificados del temporal. Parte de esta ayuda es cargada por jóvenes conquistadores de ese credo, con destino a Sonsonate y Ahuchapán.

## Pabellones C.A. de Feria, distribuidos

Nueve países hasta ahora, ochenta y cuatro industrias y más de 273 artesanías, tomarán parte en noviembre en la X Feria Internacional de El Salvador.

Se informa que a la fecha, todos los espacios de los Pabellones Centroamericanos Nos. 1 y 2, han sido ya tomados por la industria y el comercio, así como por más de cuarenta instituciones del gobierno y centenares de artesanos salvadoreños. Dada la demanda, se comunicó, la gerencia de la FIES proyecta en estos días habilitar un pabellón más para dar espacio a centenares de expositores nacionales.

De Santa Ana

## Ayuda de Soc. Médica a instituciones benéficas

(Santa Ana). La Sociedad de Médicos de Occidente, a través de su directiva, ha preparado un plan de trabajo de diferentes actividades, encaminadas a allegar fondos a la Sociedad, para ayudar a diferentes instituciones bené-

cas. La información da a conocer los donativos que han recibido, así: doña Rosita de Linares, un cheque por cien colones para aumentar el fondo social. El doctor Armando Urrutia, donó la corona que im-

—Pasa a la página 7—

## Aluden a planteamiento de los transportistas

El Ing. Agr. Daniel A. Mitjavila, alude al planteamiento hecho por transportistas, sobre la falta de divisas para la importación de frutas y hortalizas. Sobre el particular hizo algunos comentarios la co-

lumna "Platillos Voladores", a los que el señor Mitjavila se refiere en la nota que dice: "Sr. Encargado de "Platillos Voladores". Presente. El día 9 de los corrientes

—Pasa a la página 11—

## Entidades ayudan a los damnificados

Más de cien entidades de servicio están participando en las diferentes actividades de protección, auxilio y ayuda a millares de damnificados por el temporal que causó derrumbes de paredones, casas, desbordó ríos y originó hundimientos, corrientadas, etc.

Entidades oficiales, religiosas y particulares, están desarrollando benéfica labor de primeros auxilios, recaudación de fondos, viveres, alimentos, ropa, medicinas, etc.

Cooperan también las Alcaldías Municipales, asociaciones profesionales, enti-

dades religiosas, Acción Cívica Militar, planteles educativos y personas particulares.

Los ministerios de Obras Públicas, Economía, Hacienda, Asamblea Legislativa, Cuerpo de Bomberos Nacionales de El Salvador, Asociación Scout, Cruzados Montañeros, grupos artísticos; en fin, el noventa por ciento de agrupaciones de servicio, entidades sociales, artísticas, laborales, etc., están unidas en el servicio de apoyo a los millares de damnificados por las inundaciones, derrumbes, hundimientos

—Pasa a la página 23—

# Nuevos sistemas contra inflación

Nuevos esquemas contables se pondrán en práctica a nivel nacional, para combatir hasta donde sea posible el proceso inflacionario que tanto daño ha causado a la economía salvadoreña, informaron los dirigentes del Colegio de Contadores Públicos Académicos.

Los licenciados Gilberto Trujillo, Wilfredo López Salgado y Carlos Morales, organizadores del Congreso Nacional sobre la Inflación, al informar que dicho evento científico constituyó un éxito, dijeron que los doscientos congresistas reunidos en mesas de trabajo, acordaron poner

en práctica cinco puntos fundamentales que tienen como propósito combatir técnicamente dicho fenómeno financiero.

Las disposiciones son: 1) Adaptar la Contabilidad a costos actuales, como método para reflejar los efectos inflacionarios sobre las empresas en períodos difíciles, en lo referente al mantenimiento y capacidad de operación de las empresas, en la que es fundamental evitar descapitalizaciones e iliquidez. Los doscientos congresistas aprobaron por unanimidad la adopción de la Contabilidad a costos actuales.

—Pasa a la página 23—

## De Santa Ana Otro asalto de ladrones motorizados

(Santa Ana). Juan Francisco Castaneda, guatemalteco y vendedor de mercaderías, denunció en el SIC que fue asaltado cuando transitaba por la 21a. Avenida Sur, entre 9a. y 11a. Calles Oriente, barrio San Rafael. Dijo que varios hombres que se conducían en un pick up, con una mujer, le encañonaron e hicieron que la mercadería consistente en ropa y sobrefundas, la colocara en el vehículo y después emprendieron la huida en

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

## Nuevo edificio de la Fiscalía inaugurarán

El 25 de los corrientes será inaugurado el nuevo edificio de la Fiscalía General de la República, y el 1 de octubre se prestará servicio en él, informó ayer el titular de ese Ministerio Público, Dr. Mario Adalberto Rivera.

Se dio a conocer que el moderno y funcional edificio de la Fiscalía General de la República, tiene un costo de 9 millones de colones, incluyendo su equipamiento. Está ubicado en el Centro de Gobierno, sobre la 13a. Calle Poniente, entre el Palacio de los Deportes y la Procuraduría

—Pasa a la página 9—

## 500 damnificados sin vivienda en Mejicanos

Quinientos damnificados han sido distribuidos en varios lugares de Mejicanos, informó ayer el alcalde de esa Ciudad, Sr. José Antonio Guzmán, quien hizo un llamado a instituciones de servicio para que colaboren en el mantenimiento de los evacuados.

Según dijo, esas quinientas personas fueron rescatadas de zonas aisladas

por el temporal y que a consecuencia del fenómeno, quedaron sin casa. Agregó que los lugares de asentamiento en que se encuentran son: Gimnasio de la colonia Zacamil, Iglesia de San Ramón, colonia Buenos Aires y cancha de fútbol del cantón San Roque.

Dijo el Sr. Guzmán que

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**SEMINARIO.** Sobre "Seguro de Créditos de Exportación", impartió ayer un seminario, el experto de las Naciones Unidas, Dr. José Eduardo Recoba Cuzzi, al sector exportador, bancario y de seguros, en la ASI.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**CLAUSURAN CURSO.** Fue clausurado el Primer Curso Nacional de Planificación y Política Económica, desarrollado durante más de 3 meses. Participaron profesionales de todos los ministerios e Instituciones Autónomas del país, auspiciado por las Naciones

Unidas y Planificación. Entrega diplomas a los graduados, el Sr. Guy A. Beliard, de la ONU. Recibe el Sr. Herbert R. Hernández. Al fondo, presencian graduados y el Lic. Carlos García Tudero, de la ONU.